

"Pregúntale a Mike": nuestra serie de preguntas y respuestas aborda preguntas comunes que los vicentinos de Chicagoland pueden tener a medida que realizan su trabajo para la Sociedad. ¿Tengo una pregunta? Envíenos un correo electrónico a teresa@svdpchicago.org

P: Tuvimos una discusión durante nuestra reunión de la Conferencia sobre esto y no estamos seguros de haber encontrado la respuesta correcta. ¿Cuál es la diferencia entre un voluntario y un Miembro Asociado?

R: Un voluntario es simplemente eso. No se comprometen con la membresía. Ni siquiera necesariamente aprueban nuestra misión. Recuerde: la Regla, Parte III, Estatuto 3 dice: "Los miembros asociados incluyen a aquellos que sincera y públicamente aceptan la Regla de la Sociedad pero pueden o no pertenecer a la Iglesia Católica y pueden o no asistir a las reuniones de la Conferencia o participar en los trabajos de la Sociedad en una base regular." Los voluntarios no tienen ningún compromiso específico, a veces simplemente cumplen con un requisito de horas de caridad.

P: Recientemente hemos tenido varias situaciones en las que los miembros de nuestra Conferencia se han instalado y han ido a una visita domiciliaria solo para descubrir cuando llegamos que la persona no quiere que entremos en su casa. Nos encontramos parados afuera en la acera y en una situación hablando a través de un pequeño estacionamiento. Entiendo que vamos a hacer una visita domiciliaria en el hogar. Estar en el hogar también nos permite ver si hay otras necesidades obvias que podamos satisfacer, p. muebles, etc. ¿Deberíamos continuar como lo hemos hecho, es decir, quedarnos afuera, o elegir no continuar si la persona no nos deja entrar a su casa?

R: Deje en claro al programar la cita que, si realmente necesitan ayuda, la visita es en el hogar, no en la puerta. Las puertas no brindan privacidad y no permiten el tipo de entrevista que deben hacer los vicentinos. Además, si hay circunstancias extraordinarias que impiden visitar el hogar, haga arreglos para reunirse en otro sitio para discutir la solicitud de asistencia. Por ejemplo, en una ocasión, quedamos en encontrarnos con una mujer en un restaurante local (donde podíamos sentarnos lejos de los demás) porque tenía miedo de que su esposo se enojara porque ella pidiera ayuda.

por Mike Syslo
Vicepresidente de ADC